



薬物乱用防止教室

7日（金）3年生

元麻薬取締官の方を講師にお招きし、薬物について現状とその依存性の恐ろしさについてお話をさせていただきました。ニュースでもよく聞く大麻は様々な薬物の入り口になるということでした。まとめとして「自分の未来は自分で守る」ということで次の7点を教えてくださいました。

- 1 薬物は一回使うたびに、脳を破壊する。
- 2 薬物をやめても破壊された脳は治らない。
- 3 薬物は自分の意志ではやめにくい。
- 4 日常生活に様々な悪影響がある。
- 5 薬物を一回使うことで一生懸命苦しむことがある。
- 6 人から薬物を誘われてもはっきり断る。
- 7 薬物から自分を守ることは周りの大変な人を守ることにつながる。



徳島県中学校駅伝競走大会

8日（土）ポカリスエットスタジアム

毎朝、駅伝部が元気に走っている姿を見ることから一日が始まります。まさに「継続は力なり」ということを体現してくれている駅伝部には頭が下がる思いです。その練習の成果を発揮する駅伝大会が開催されました。結果は男女とも20位でしたが、市駅伝大会より数段いい走りっぷりだったように感じました。市駅伝の後、悔しそうな表情をしていたのですが、その経験を生かせた大会だったと思います。3年生の選手はこの大会で引退ということで、本当に疲れ様でした。



タブレット端末活用

新しいタブレット端末が入り、それぞれの授業で「メタモジ」というアプリを使用して活用しています。体育の授業（マット運動）では、自分の演技を撮影しました。撮影した動画を見て自分の思い描いている動きと実際の動きの誤差を確認し、そして担当教師に提出し評価をしていきます



神島会館文化祭

9日（日）



神島会館の文化祭が開催され、合唱部が参加し美しい歌声を響かせてくれました。訪れていた人たちも大変喜んでくれました。その後、的当てやくじ引きをしたり、フランクフルトを食べたりして楽しんでいました。お休みの日、しかも足元の悪い中、来てくれてありがとうございました。